
Protokoll:  
 
AfD-Fraktionsvorsitzender Scheer macht auf die Ausführungen des Ingenieursbüros Kocks 
aufmerksam, nachdem die Feuerwehr ggfls. von Hangsicherungsmaßnahmen aufgrund von 
Rissen ausgehe.  
 
Beigeordneter Prümm antwortet, dass diese, wenn nötig, im Rahmen der Baugenehmigung zum 
Tragen kommen würden.   


